

JORDAN CARRILLO VILLAFUERTE

Nació el 28 de junio de 1993 en el cantón central de San Jose, hijo de Alexandra Carrillo Villafuerte ama de casa y Pedro Soto Torres operario industrial, ambos de origen costarricenses. Proveniente de una familia humilde que forjaron a un joven con principios y valores donde el respeto, la honestidad, sinceridad van de la mano con su tenacidad y perseverancia.

Estudió su primaria en la escuela Finca San Juan de Pavas y su secundaria en el colegio Rincón Grande de Pavas, posteriormente realizó estudios técnicos en el área de Contabilidad, así como en el área de las Ciencias Forenses, su etapa universitaria paso primeramente por la Universidad De La Salle donde curso 50 porciento de la carrera y luego termino su carrera en la Universidad de las Ciencias y el Arte, actualmente es egresado de la carrera de Derecho.

Desde muy joven se interesó por el bien común desde la primaria hasta la secundaria era un líder positivo para su comunidad participando siempre en ferias científicas hasta formación de partidos políticos en su primaria y estructuras políticas en su secundaria. Ha participado en programas universitarios que lo forman como un joven con visión y retos hacia el éxito para aportarle al país el conocimiento adquirido en sus años de formación.

Ha desarrollado investigaciones en el programa El Semillero de la Universidad De La Salle, así como en competencias específica en el área de la carrera de Derecho, su paso por la universidad lo formo para entender la realidad nacional, su crecimiento personal lo definió como un hombre liberal en lo económico y conservador en lo social siempre en la línea de hacer lo correcto con criterio sólido.

Joven emprendedor que desarrollo una pequeña idea de negocio donde el sabor se mezcla con el aroma del café, así fundó Alta Reserva CR, un emprendimiento que su fortaleza estuvo en el marketing y las ventas, ser emprendedor lo define como una persona que sabe el costo de emprender y entender el desarrollo de una idea hasta consolidarla en una excelente opción.

Actualmente labora para la CCSS en el área de enfermería en atención directa con el paciente en distintas áreas como UCI, Cirugías y Hemato-Oncologías, también se ha desempeñado en otras áreas de relevancia por ejemplo en la gerencia de pensiones en el área administrativa, así mismo se ha desempeñado como asesor legislativo a honorem el cual desempeño a inicios de la actual fracción oficialista.

Ha participado en programas y proyectos en temas de educación brindando tutorías a grupo en condición vulnerable, así mismo ha desarrollado coordinaciones para donaciones a un sector muy olvidado como lo es el adulto mayor mediante el apoyo incondicional de las damas voluntarias.

Mi visión y motivación como Diputado es representar a la juventud y al ciudadano adulto joven con principios y valores que nos emergen en la coyuntura nacional siempre manteniendo la fe puesta en cristo y con los pies en la tierra sabiendo que los cambios que se avecinan son reformas de un Estado costarricense que apalanca a cambios estructurales para una Costa Rica mejor en sana convivencia mediante la paz que nos representa.